



## Dice Taboada que se le barrió el casete

Tras la *grilla* desatada al interior del PAN por la *descortés política* que **Santiago Taboada** tuvo con algunos asistentes a su informe como alcalde de Benito Juárez, el funcionario dijo que no se trató de ninguna *grilla*, sino que simplemente *se le barrió*.

Y es que, en el evento del miércoles pasado, en la explanada de la alcaldía, hubo algunas omisiones a la hora de agradecer a los asistentes, entre ellos el único diputado del MC en la ciudad, **Royfid Torres**, y el alcalde de Coyoacán, **Giovani Gutiérrez**.

Aunque hubo otros que también se sintieron menospreciados, el caso que más llamó la atención fue el de **Giovani**, a quienes varios panistas ven con recelo, pues dicen que se le nota *muy cómodo* con el gobierno de **Claudia Sheinbaum**.

Ni **Gutiérrez** ni **Torres** fueron mencionados por el alcalde, cuando en la explanada la plana mayor del panismo atestiguó su destape como aspirante a la Jefatura de Gobierno en 2024.

Muchos lo interpretaron como un desprecio para el alcalde de Coyoacán, lo que se sumó a la ausencia de la alcaldesa panista en Azcapotzalco, **Margarita Saldaña**, otra funcionaria acusada de ser *demastado institucional* con el gobierno de Morena.

**Taboada** afirma que ese mismo día se disculpó tanto con **Giovani** como con **Royfid**, y que no hubo consigna contra ellos, sólo que algunos buscan "meter *grilla* donde no la hay".

Que este tipo de errores son comunes en eventos masivos y que la relación con ambos personajes ha *progresado* mucho. Y quizá en eso de los errores **Santiago** tenga razón, pero vaya puntería para atinarle justo a quienes no se han visto muy cercanos.

Pero, además de los alcaldes, secretarios del CEN panista sintieron también un trato *despectivo*, pues incluso fueron enviados al gallinero, lejos de los lugares VIP.

Y eso que entre ellos había cercanos al líder, **Jorge Romero**, como los secretarios **Margarita**

---

Taboada afirma que ese mismo día se disculpó con **Giovani** y con **Royfid**, y que no hubo consigna contra ellos.

---

**Martínez Fisher**, de Formación y Capacitación; **Juan Carlos Martínez Terrazas**, secretario general adjunto, o **Déborah Martínez**, de Acción Juvenil.

Otros que estuvieron igual fueron **Alan Ávila Magos**, también secretario general adjunto; **Arturo Hernández**, de Pueblos Indígenas, y **Fernando Rodríguez Doval**, de Estudios y Análisis.

Bueno, hasta **Santiago García**, rector de la Universidad Panamericana —alma mater de muchos panistas— acabó en el gallinero.

Parece que la *grilla* para los *suspiritos azules* se disparó con el destape de **Taboada**.



### CENTAVITOS

Y hablando de destapes, quien asomó la cabeza el fin de semana fue el exdiputado **Pablo Trejo**, organizador de un evento con mujeres de Iztacalco y representantes del Colectivo 50+1, para discutir la agenda de género en favor de las mujeres, tema en el que hay muchos discursos y pocas acciones. Aunque no se habló de aspiraciones, en el territorio de **Armando Quintero** tomaron nota del evento, en el que, por cierto, participaron personalidades como **Claudia Corichi**, **Mariana Gómez del Campo** y **Nora Arias**; nada mal para alguien que aún no aspira... Otros que por fin dieron color fueron **Eduardo Venadero** e **Higinio Chávez**, exoperadores del PRD que tuvieron mucho que ver con el multitudinario evento del sábado en la Arena Ciudad de México donde **Ricardo Monreal** criticó los discursos de odio y llamó a la reconciliación nacional... El morenista **Carlos Hernández Mirón** pidió a la oposición no exagerar con lo de la Línea 12 del Metro; dice que eso sucede siempre. El *emático* **Carlitos** dijo que —por ejemplo— en 1991, en Nueva York, hubo 150 lesionados. Vaya consuelo para los deudos.